



Hochverrat durch Bund und Länder: Corona als Vorwand für NWO-Agenda

Verschleierung

https://www.dzg.one/Hochverrat-durch-Bund-und-Laender_Corona-als-Vorwand-fuer-NWO-Agenda

Benjamin Fulford: Wochenbericht vom 29.05.2023

Die Masken beginnen zu fallen! Das chinesische Biologielabor in Wuhan ist Teil von GlaxoSmithKline, das (zufällig) zu Pfizer gehört, das einen Impfstoff gegen ein Virus herstellt, das (zufällig) im Biologielabor in Wuhan auf den Markt gebracht wurde und (zufällig) von Dr. Fauci finanziert wurde, der (zufällig) für einen Impfstoff wirbt!

GlaxoSmithKline wird (zufälligerweise) von der Finanzabteilung von Black Rock geleitet, die (zufälligerweise) die Finanzen der Open Foundation Company (Soros Foundation) verwaltet, die (zufälligerweise) die französische AXA betreibt!

Zufälligerweise gehört Soros die deutsche Firma Winterthur, die (zufällig) ein chinesisches Labor in Wuhan gebaut hat und von einer deutschen Allianz gekauft wurde, die (zufällig) Vanguard als Aktionär hat, das (zufällig) ein Aktionär von Black Rock ist, das (zufällig) zentrale Banken kontrolliert und etwa ein Drittel des weltweiten Anlagekapitals verwaltet.

Black Rock ist außerdem (tatsächlich) ein Großaktionär von MICROSOFT, das Bill Gates gehört, der (zufälligerweise) auch Aktionär von Pfizer ist. (der - erinnerst du dich? Er verkauft einen Wunderimpfstoff) und (zufälligerweise) jetzt der erste Sponsor der WHO ist!

Jetzt verstehst du, wie eine tote Fledermaus, die auf einem feuchten Markt in China verkauft wurde, den GANZEN PLANETEN infiziert hat!

Die Echse über Sicherheitsmaßnahmen im Tierreich

20. Oktober 2020 | Michael Hatzius

Die Echse checkt in "Pufpuffs Happy Hour" auf 3sat die AHA-Regeln in ihrem Umfeld und gibt als Zeitzeuge der Evolution einen historischen Einblick in Risiken und Nebenwirkungen von Sicherheitsmaßnahmen im Tierreich.

https://www.youtube.com/watch?v=zg3rV_vZmsU

Seit dem 24. Januar 2020 ist alles gesagt: Der ganz Corona-Zinnober löst sich in Luft auf, sobald man versteht, warum es keine Viren geben kann: Artikel über das Virus-Märchen.

Inzwischen gehe ich nach mehr als 50 Corona-Artikeln dazu über, in der Corona-Informationsflut alles auszublenden, was auf der Viretheorie basiert. Es ist nämlich ein gigantischer Betrug! Der Nachweis irgendwelcher Viren wurde nie erbracht - in keiner Weise. Alle "Bilder" sind körpereigene Partikel oder Ausscheidungen, sogenannter "Eiweißmüll" oder fantasievolle Computeranimationen. Das Märchen von ansteckenden Viren ist weit über 100 Jahre alt.

Impfseren enthalten giftige Pharmazeutika und giftige Metallverbindungen plus Eiweißmüll aus Tier- und Menschenleichen. Bevorzugtes "Material" zur Aufzucht sind Nachgeburten und abgetriebene Kinder, ein gigantisches Geschäft mit Leichen aus allen Phasen einer Schwangerschaft!

Bundestagsabgeordneter warnt vor dem totalen Überwachungsstaat

19. Oktober 2020 | Hansjörg Müller MdB

Obwohl alle bekannten Fakten gegen Einschränkungen der Bürgerrechte und der Wirtschaft sprechen, eskaliert die Bundesregierung die Corona-Maßnahmen immer weiter. Mittlerweile bestehen massive Grundrechteeinschränkungen, die den Bundestagsabgeordneten Hansjörg Müller vor einem Überwachungsstaat warnen lassen.

Auf Grundlage des fragwürdigen PCR-Tests werden Maßnahmen gegen Corona begründet. Tatsächlich hat der Test keine valide Aussagekraft. Lediglich die harte Zahl der Todesfälle kann Auskunft über die Gefährlichkeit der angeblichen Corona-Pandemie geben - und gerade bei dieser Zahl gibt es keinen Ausreißer im Vergleich zu den Vorjahren. Dennoch beschneidet die Bundesregierung nahezu täglich weitere Bürgerrechte. Der AfD-Bundestagsabgeordnete Hansjörg Müller sieht sogar die Demokratie faktisch abgeschafft und durch eine Corona-Diktatur ersetzt.

Gerade das Infektionsschutzgesetz schafft wesentliche Grundrechte ab, so die Freiheit der Person, die Unverletzlichkeit der Wohnung, die Versammlungsfreiheit sowie das Recht auf körperliche Unversehrtheit. Bund und Länder regieren in dem Zusammenhang per Notverordnungen an den Parlamenten vorbei. "Das sind Zustände wie in einer Diktatur. Als Bundestagsabgeordneter und überzeugter Demokrat muss ich auf diesen unhaltbaren Zustand aufmerksam machen! Bald können wir uns nicht mehr dagegen wehren, denn der Überwachungsstaat schläft nicht!" bezieht Müller Stellung.

Neben den Einschränkungen der Reisefreiheit, eklatanten Verstößen gegen datenschutzrechtliche Standards bei der Registrierungspflicht in Gaststätten sowie der gesundheitsschädlichen Maskenpflicht kritisiert Müller vor allem die Politik der Angst und Panikmache, die den Bürgern die Beschneidung der Freiheit wünschenswert erscheinen lassen soll. Staatliches Angstschüren und Masken als Unterwerfungssymbol erinnern an klassische Erziehungsmittel totalitärer Staaten, so Müller. In freiheitlichen Demokratien hingegen sollten in erster Linie die Fakten zählen - und die sagen in Sachen Corona ganz klar: Einschränkungen der bürgerlichen Freiheiten sind nicht gerechtfertigt.

Müllers Motivation, die Bürger vor staatlicher Repression im Zusammenhang mit Corona zu warnen, liegt darin, dass er sich von seinen Enkeln nicht die Frage stellen lassen will, die er als Schulbub seinen Großeltern gestellt hatte: "Warum habt Ihr 1933 nichts gegen die aufziehende Diktatur unternommen?"

<https://www.youtube.com/watch?v=wPtWa4pmbrc>

https://www.dzg.one/Hochverrat-durch-Bund-und-Laender_Corona-als-Vorwand-fuer-NWO-Agenda

Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://publicEffect.com>
Hans.Kolpak@publicEffect.com

Firmenkontakt

neu.DZiG.de Deutsche ZivilGesellschaft

Herr pol. Hans Emik-Wurst
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://DZG.one>
pol.hans@emik-wurst.de

DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.

Aufruf an unsere Polizeien:

**Das Volk sollte keine Angst vor der Regierung haben -
die Regierung sollte Angst vor dem Volk haben!
Kommt auf die Seite Eurer Familien, Frauen, Eltern,
Kinder, Freiheit, Recht und Zukunft!**



Der Furor

Teutonicus